

Estimados colegas mexicanos:

La Asociación Mexicana de Periodontología ha puesto en marcha esta revista para sus miembros y otros profesionales interesados en Periodontología e Implantología.

Cuando una asociación produce un boletín o una revista, es verdaderamente proactiva. Tal medio de comunicación promueve no sólo la información científica, sino busca mejorar la comunicación entre profesionistas y promover la amistad entre los que han elegido Periodoncia como su disciplina preferida en el campo de la odontología.

Obviamente, la revista es un foro maravilloso para difundir consejos prácticos y destrezas que les ayuden a otros colegas en su práctica diaria. Por lo tanto, sólo me queda animar a todos los lectores de esta revista para que contribuyan con ésta. Dicha publicación existe gracias al intercambio de pensamientos y pequeñas contribuciones de una comunidad profesional activa. En una época en la que el pensamiento de los consumidores domina la vida cotidiana, es muy importante expresar las propias impresiones y experiencias clínicas, y en tal forma apoyar a una comunidad profesional que sinceramente promueve una disciplina importante de la odontología. Yo,



por lo tanto, aliento a todos los colegas a contribuir activamente a la revista y apoyar a esta maravillosa profesión en su extraordinario país.

Desemos a la Asociación Mexicana de Periodontología y a su revista, éxito y prosperidad.

Sinceramente,



Niklaus P. Lang, DDS, MS, PhD,
Dr. Odont. Hc, Hon FRCPS (Glasgow)
Profesor Emérito de la Universidad de Berna, Profesor de
Implantología Dental en la Universidad de Hong Kong

Implant dentistry
The Prince Philip Dental Hospital
Floor 3A, 34 Hospital Road, Hong Kong
Tel.: (852) 2859 0277
Fax: (852) 2559 9013

www.medigraphic.org.mx